

節電へのご協力のお願い（第3報）

2022年3月23日

株式会社 CD エナジーダイレクト

平素より CD エナジーダイレクトの電気をご利用いただき、誠にありがとうございます。

本日（3月23日）、東京電力管内では昨日と比べ最高気温が上がる一方、午前中は低い気温で推移する見込みで、電力需給がひっ迫する可能性があり、需給ひっ迫警報が継続されております。

そのため、当社の電気をご利用いただいているお客さまにおかれましても、ご家庭や職場において、暖房の設定温度を下げる、使っていない部屋の電気を消す、使っていない機器の電源を落とすなど、引き続き、日常生活に支障のない範囲で、節電へのご協力をお願いいたします。

大変ご不便をお掛けいたしますが、ご理解を賜りますようお願い申し上げます。

■参考情報

経済産業省「需給ひっ迫警報」

<https://www.meti.go.jp/press/2021/03/20220322013/20220322013.html>

■節電に関する参考情報

経済産業省資源エネルギー庁「省エネポータルサイト」

https://www.enecho.meti.go.jp/category/saving_and_new/saving/